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    インターアクト委員会（浅川清司委員長） 

    外部卓話：水戸農業高等学校インターアクトクラブ卓話 

 

 

 

 

 

報告者：厚見和則幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム： 外部卓話② 

 1月 18日 例会報告（第 1604回）  

◆ 幹事報告 

会報  No.21（第 1605 回） 2023 年 2 月 1 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 

 

 

 

⚫ 那珂市国際交流協会から、国際交流協会ニュースおよび

多文化共生セミナー「食文化から考えるベトナムと日本」

の案内が届いています。２月１１日（土）、参加無料、先着

５０名とのことです。 

 
 

⚫ 東海村役場から、東海那珂ロータリークラブ１５周年記念事業で寄贈した時計が故障し、修理不能との

ことで、撤去してよいかとの連絡がありました。会員の皆様にご意見を伺いまして、再度、東海村に詳

細確認してから回答しようと思います。 

⚫ メルボルン国際大会のツアー申込を２月２８日まで延期するとの連絡がありましたのでお知らせいたし

ます。 

⚫ ２月５日に大洗ロータリークラブの５０周年記念式典が開催されますので、会長、幹事で参加いたしま

す。 
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報告者：出席委員会 高阪裕二委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ‘２３ 年 1 月 １８日 例会 （クラブ協議会） 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

35     5 

内出席 1 名 

32 27 5 84.38 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 出席報告 
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（会員総数：36名）

     公式訪問 観月例会
（会員総数：35名）

     例会 賀詞交歓会
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報告者：ニコニコボックス委員会 藤田明英委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『よろこびの言葉』 

氏  名 よろこびの言葉 

橋本 壽郎 本日は、鈴木委員長様 宜しくお願い致します。 

厚見 和則 
職業奉仕総括委員長 鈴木冨士雄様、本日はありがとうございます。 

どうぞよろしくお願い致します。 

海野 宏幸 職業奉仕総括委員長 鈴木冨士雄様、本日の卓話宜しくお願いします。 

藤田 明英 
明けましておめでとうございます。ご挨拶が遅くなりましたが、本年も宜しくお願い致します。 

妻の誕生祝いありがとうございました。 

 

 

 

 

卓話者紹介：職業奉仕委員会 海野宏幸委員長 

 

 

 

◆ ニコニコボックス  

◆ 本日のテーマ ： 月間テーマ卓話（職業奉仕委員会） 

 

今月は職業奉仕月間です。月信１月号の大野ガバナーメッセージ

に職業奉仕とは、自分の職業が他人を思いやり、自分の職業を通

じ、世な為人の為に奉仕・貢献するとの意識を持って行う事が、一番

だと思うと言っています。ロータリーは職業人の集まりです。 

従業員あるいは顧客へのサービスで企業の永続性がもたらされる。

「道徳的レベルを上げ、企業発展につながる」という考え方が職業奉

仕の理念です。最近では環境問題に関連した奉仕活動を展開してい

ます。2820 地区が呼びかけ、オールジャパンで実施した海岸清掃や

当クラブのロータリーの森整備活動など社会奉仕委員会と一緒に取

組んでいます。本日はつくば学園ＲＣ所属の地区職業奉仕総括委員

長の鈴木冨士雄委員長を講師としてお迎えし、卓話をお聞きします。 
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♦ 職業奉仕について  

卓話者：2820地区職業奉仕委員会 総括委員長 鈴木冨士雄様（つくば学園 RC） 
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会  合  報  告 

報告者 ： ロータリー財団委員長代理 

厚見 和則 

会   合   名 ： 2022-2023年度 ロータリー財団セミナー 

形式及び目的 ： 集合研修会 

と         き ： 2023年 1月 14日（土）14:00～17:00 

と    こ   ろ ： テラスザガーデン水戸 

主   催   者 ： 国際ロータリー第 2820地区 

出   席   者 ： ロータリー財団委員会 

議        事 ： 

１．補助金事業について 

（１）ポリオプラスの現状 

（２）新井年度地区補助金報告・大野年度地区補助金報告書提出状況について 

（３）グローバル補助金の現状及びウクライナにおける災害救援補助金事業について 

（４）国際交流奨学金の現状について 

（５）VTTの状況について 

２．寄付状況・その他について 

 （１）寄付の現状について 

 （２）ポールハリスソサエティーの現状について 

 （３）ロータリーカード作成のお願い 

 

 

会  合  報  告 

報告者 ： 職業奉仕委員会 

海野宏幸 

第二回地区職業奉仕セミナー参加報告 

 

日 時 ：  令和５年１月２１日（土）  13:00～17:00 

場 所 ：  つくば市  Ｈ日航つくば  別館 昴 

 

大野ガバナーの点鐘後、地区職業奉仕総括委員長 鈴木富士雄氏の挨拶に続き、特別講演 香川県さぬ

き市の徳武産業 十河孝男 会長の「寄り添いの経営」聴講。介護施設より入所者の転ばない靴が欲しいと

の声を聞き、介護シューズを開拓参入サイズ違い、片方だけの靴の販売等で介護シューズ市場の５５．８％

のシェアを占有。日本一となる。年間２００万足を販売するが、この内約２５％がサイズ違い・片方などの特別

対応アイテム。地域貢献でも毎月の清掃活動、駐車場の排ガス対策での前向き駐車の徹底、集約された中

学校に通学する生徒のため、トイレを作り、自由に使ってもらっている。また予想される南海・東南海地震のた

めの防災倉庫を作り、地域共生を計っている。年間２万通の感謝の手紙が届くほどになっている。 

第二部の特別講演は前回のｐａｒｔ２として、元法政大学 教授の「人を大切にする経営学会」会長の坂本光司

先生による「事例に学ぶ地域社会に貢献する五方良し企業」を聴講してきました。 

◆ 会合報告 
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※ 橋本和一郎様より岐阜での生活状況について寄稿していただきました。 

 

〜岐阜より〜 

 

 会員の皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

 私のほうは、昨年秋ごろより岐阜生活の準備を進め、現在ほぼ落ち着いた毎日を送っております。岐阜は、

市内を長良川がゆったりと流れ、いにしえの香りが漂う落ち着いた街です。日曜日には、近くの公園で野外演

奏会などが催されみなさん家族連れで楽しんでいます。この写真は自宅の窓越しに撮ったもので、金華山と

岐阜城が真正面に映っております。１１月から１２月にかけて、金華山の手前の長良川の河原で打ち上げら

れる花火を鑑賞しました。 

 以上、簡単ですが、岐阜便りとさせて頂きます。 

OB会員 橋本和一郎 

 

 

          金華山と岐阜城 （橋本和一郎元会員の岐阜の自宅からの眺望です） 

 

 

 

◆ 会員よりの情報欄 
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♢ 募集中 ♢ 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会：２月８日（水）１２：３０～ 職場訪問 

職業奉仕委員会（海野委員長） 日本原子力発電東海第二発電所（猪股会員） 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 

会員よりの趣味の話、ペットの話等幅広く情報として提供いただき「会員よりの情報欄」を設け

て、会員間のコミュニケーション向上を図るため情報提供時に、掲載することとします。 

皆様より、提供をお待ちしております。  （会報委員会） 

 


